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会 議 録 

会議の名称 令和元年度 第３回 栃木中央地域会議 

開催日時 令和元年 6 月 8 日（土）15 時 30 分開会～16 時 35 分閉会 

開催場所 蔵の街観光館 ２階 多目的ホール  

出席者及び欠席者氏名 別記 1 のとおり 

事務局職員職氏名 別記 1 のとおり 

その他出席者等 別記 1 のとおり 

会議事項 別記 2 のとおり 

会議の公開又は非公開の別 公開 

傍聴人の数 0 人 

その他必要事項 なし 

会議の経過（議事の要旨） 別記 3 のとおり 
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別記 1 出席者及び事務局 

 

○出席者（委員） 

委 員 石河 不砂     委 員 大栗 利夫 

委 員 岡田 真由美    委 員 片柳 よし子          

委 員 佐山 正樹     委 員 杉戸  洋      

委 員 関口 利枝     委 員 高橋 正行      

委 員 野口 邦子     委 員 林 美佐子 

委 員 藤沼 トヨ     委 員 古澤 利夫 

委 員 村田 弘子 

 

○欠席者（委員） 

委 員 木村 隆夫     委 員 坂本 智哉 

委 員 玉田  浩     委 員 松本 真由美 

 

○事務局 

【総合政策部】 

 横倉 延男（地域づくり推進課長兼栃木中央地域まちづくりセンター所長） 

 熊谷 充晴（地域づくり推進課副主幹） 

 関口 智 （地域づくり推進課主査） 

 鈴木 晃子（地域づくり推進課主任） 

 臼井 崇倫（地域づくり推進課主事） 
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別記 2 会議事項（議題及び会議結果） 

  

1 開 会 

 

2 会長あいさつ  

 

3 報告事項 

  

4 議 事 

（１）（仮称）子育て支援施設子どもの遊び場基本設計（案）概要版に関する 

パブリックコメントについて（情報提供） 

・パブリックコメントを実施する旨、事務局による説明を行った。 

                         

（２）視察を終えての意見交換 

 

5 その他 

（1）次回の地域会議について 

    ・次回開催予定 令和元年 7月 25日（木） 18時 30分～ 

            栃木市役所 本庁舎 3階 正庁 

            

（2）地域会議だよりの発行について 

 

6 閉 会 
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別記 3 会議の経過（議事の要旨） 

 

発言者 議題 ・ 発言内容 ・ 決定事項 

 

 

 

 

佐山会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐山会長 

 

 

 

佐山会長 

 

 

 

 

 

佐山会長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

1 開会 

 

2 会長あいさつ 

 本日は会議前に視察を行いました。雨にも降られず、普段ゆっくり見ることの

できない街並みを改めて見ることができました。より良い地域のため、今日も話

し合いを進めていきましょう。 

 

3 報告事項 

 （特になし） 

 

4 議事 

 

（1）（仮称）子育て支援施設子どもの遊び場基本設計（案）概要版に関する 

パブリックコメントについて（情報提供） 

事務局より説明をお願いします。 

 

【パブリックコメント実施について説明】 

 

 ありがとうございました。情報提供ですので、ご検討いただいて、質問等は直

接担当課にお願いいたします。 

続きまして（2）視察を終えての意見交換に移ります。 

 

 

（2）視察を終えての意見交換 

事務局より説明を願います。 

 

栃木中央地域内のいくつかの場所を視察していただきました。おつかれさまで

した。これからは２グループに分かれ、それぞれの場所で気づいたことを付箋に

書いていっていただければと思います。その際、産業、教育、生活、その他など

分類して貼っていただけると整理できるかと思いますので、よろしくお願いいた

します。 

 

【グループごとに付箋に記載、分類】 

 

各グループで出た意見を発表していただければと思います。 
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委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 こちらのグループでは、次のような意見が出ました。 

 

【県庁堀周辺】 

雑草が生えてしまっているのが寂しい。休み処を整備したり、水をきれいにす

るなどをすれば、観光資源にもなるのではないか。 

【伝建地区】 

交通が少し不安。若い人が古い建物を利用して住めるようにしたらよいのでは

ないか。 

【巴波川沿い】 

水深が低く、水量を増やしたい。遊覧船を運営している団体が、がんばってい

るが、より活用をしていく必要がある。 

橋のネーミングを活用した観光コースの設定などもあるのではないか。 

【薗部町住宅地】 

街灯が必要。住民間の新しいつながりを生む工夫が必要になっている。自治会

への加入率が高いのは素晴らしい。 

【跡地利用】 

周辺にも空き地が目立つ。栃木にとって街中活性化にとって重要な位置づけと

なる。 

【大通り】 

もう少し説明文や案内図など、情報提供が必要。 

【全体】 

おもてなしの工夫が必要。植栽の整備など。アダプト制度を含めて利用するな

どして、縦割りだったものを横のつながりへ。 

さまざまな団体がそれぞれでイベントを実施している。横に連携をとれれば、

もっとうまく魅力を発揮できるのではないか。高校と連携しても、活力を生かせ

るのではないか。 

 

こちらのグループでは、前のグループで出たものがほとんどですが、付け足し

として次のような意見が出ました。 

 

【伝建地区】 

愛知県岡崎市に八丁味噌の会館があり、そこがこれからできる施設の参考にな

る。視察をしたらどうか。まだ施設の計画の全貌が見えない段階なので、こうし

たらどうかということを言えない。ただ食べ物屋やお手洗いがないと観光客が困

るので必要となる。 

【跡地利用】 

警察署跡地について、商業施設が市内中心部にほしいと思う。駐車場としても

必要。活気づいたものにしたい。一意見としては、複合施設の図書館にしたらど
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事務局 

うかという意見が出た。施設の統廃合の問題はあるが、施設の機能が重複しない

工夫は必要となる。 

 

 

5 その他 

（１）次回開催予定 令和元年 7 月 25 日（木） 18 時 30 分～ 

          市役所本庁舎 3 階 正庁 

（２）地域会議だよりの発行について 

   広報とちぎ 7 月号に挟み込みで配布されますので、ご確認ください。 

 

6 閉会 

 


